
会議内容 

件 名 
令和５年度第２回鹿児島市心豊かで元気あふれる 

「さつまっ子」育成市民会議 
作 成 課 青少年課 

日  時 令和５年１１月２日(木) １０：００～１１：３０ 

場  所 市教育総合センター青年第一・二・三研修室等 

出 席 者 委員１６人（８人欠席） 

市出席者 青少年課、生涯学習課職員 

会 次 第 

１ 開会のことば 

２ 開会のあいさつ（会長） 

３ 全体会（市民会議の実績、今後の計画、秋・冬の心豊かで元気あふれる「さつまっ子」を

育てる運動強調期間、令和６年はたちの集いについて） 

４ 部会（家庭、学校・体験合同、環境の３部会） 

５ 全体会（部会報告・質疑応答） 

６ 閉会のことば 

主な意見等 

１ 各部会での意見 

 (1) 家庭部会（「心のとびらを開く家庭づくり講座」を終えて） 

  ア アンケートの結果からもすばらしい講演だった。一般の方々の参加がなかったので、 

保育園、幼稚園などにも広報したらどうだろうか。２次元コードでのアンケートなどは好 

評だった。 

イ 保護者だけではなく、直接、子どもたちに話しかける講座でも良いのではないか。 

  ウ 子育て中の保護者の参加者を増やすために、託児所を設置したら、どうだろうか。来年 

度に向けて、検討していただきたい。 

 

 (2) 学校・体験合同部会 

【さつまっ子育成市民大会の運営について】 

ア 当日の運営についての確認（集合時間、受付、展示内容等） 

  イ 学校や家庭、地域で交流活動を活性化させている団体の発表や紹介があるとよい 

のではないか。 

【その他】 

  ア  交流活動がさかんな地域においては、ゲートボール大会やミニ門松作り等、子ども

たちや教職員が多数参加して、地域活性化に寄与している。 

  イ  地域の伝統的な行事の継承について、学校運営協議会で話題にしている学校もあ

る。 

(3) 環境部会 

ア 無線 LAN について、どこでもつながるような状況があり、学校で貸与されているタブ 

レット端末のSIMカードを抜いて、自由にネットをつないでいた例もあるように、機器の 

使用について、保護者がついていけない状況にある。 

イ  「生活環境の点検調査」は、公民館長と協力して実施している地域もある。 

ウ  ネットを通じて、子どもが違法薬物を簡単に入手することも可能になってきており、

「知らない人とつながってはいけない」などの基本的なことについて、映像等を用いて

具体的に保護者や子どもが学び直すなど、認識を深める必要があると感じる。 

 

２ 全体会 

 ⑴ 各部会報告     ⑵ 質疑応答等 

 


